

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit Monaten können Sie täglich in den Medien verfolgen, wie schnell sich die Preise nach oben entwickeln. Grund dafür sind die dramatisch steigenden Rohstoffpreise, enorme Energiekosten und natürlich auch die Anpassungen des Mindestlohnes.

All diese Preissteigerungen machen natürlich auch bei uns nicht halt. Daher können wir den ursprünglich kalkulierten Preis für ein vorbestelltes Mittagessen von € 4,20 nicht mehr halten und müssen diesen leider ab dem 01.09.2022 auf € 4,50 anheben.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht und stehen seit einigen Wochen mit dem Schulträger in engem Kontakt.

An dieser Stelle möchte ich betonen, dass wir mit dieser Erhöhung lediglich die gestiegenen Einkaufspreise ausgleichen wollen/müssen und dass sich hieraus **kein höherer Gewinn** für uns ergibt!

Ich hoffe sehr auf Ihr Verständnis für diese Maßnahme und verbleibe mit herzlichen Grüßen

R. Balz

12.05.2022